

Samstag 31. Dezember 2016 · 22.30 Uhr

---

Großer Saal  
The Philharmonics  
«Silvester-Gala»

### Sehr geehrtes Publikum!

Die illustre Runde der Mitwirkenden beim heutigen Konzert hat sich mit dem Perkussionisten **Matheus Jardim** um einen Musiker erweitert. Untenstehend finden Sie seine Biografie.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Konzert und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!

### Matheus Jardim

Der brasilianische Perkussionist Matheus Jardim wurde 1995 geboren. Seinen ersten Unterricht erhielt er von seinem Vater, einem Multi-Instrumentalisten und Komponisten.

Matheus Jardim, der seit einigen Jahren in Österreich lebt, arbeitete mit zahlreichen Musikerinnen und Musikern zusammen, darunter beispielsweise Alegre Corrêa, Gerald Preinfalk, Liz Rosa, Wolfgang Puschnig, Lukas König, Juan Garcia-Herreros (Snow Owl) und Karlheinz Miklin.

Der Perkussionist war u. a. im Wiener Porgy & Bess, beim Sibiu Jazz Festival in Rumänien und beim Macau Jazz Festival zu Gast. 2014 wurde ihm im Rahmen des Festivals Jazz nad Odrą in Polen eine Auszeichnung für seine künstlerischen Leistungen verliehen.